

## Quatre candidats officiels feront les yeux doux aux délégués de l'UDC

**Le délai expiré, les quatre personnes pressenties seront seules en lice pour la succession de Mermoud**

Jeudi soir, les démocrates du centre se réunissent en congrès pour désigner celui qui briguera la succession de Jean-Claude Mermoud au Conseil d'Etat. Rien n'empêche les candidatures de dernière minute. Toutefois, les candidats «of-

ficiels» avaient jusqu'à hier midi pour déposer leur dossier: ils sont quatre et étaient attendus. Il s'agit du président du groupe au Grand Conseil, Pierre-Yves Rapaz, de la députée Fabienne Despot, du député Jacques Nicolet et du préfet désigné de Morges, Pascal Dessauges. Ce dernier aurait les faveurs de la cote. Les trois hommes sont agriculteurs de formation, tandis que Fabienne Despot est ingénieure chimiste à Vevey. Elle est la

seule UDC urbaine en lice. Celui ou celle qui gagnera cette primaire devrait trouver sur sa route la Verte Béatrice Métraux, qui recevra très probablement le soutien des socialistes vendredi soir.

Vaud Libre attend le résultat du congrès UDC pour s'exprimer. S'il juge le candidat UDC trop «zurichois», ce parti centriste lancera son propre poulain, jugeant que le canton ne doit pas pencher trop à gauche ou trop à droite. **J.FD**